



TyreSystem ist auf der Tire Cologne vertreten

21. 4. 2022

Der Online-Reifengroßhändler TyreSystem zeigt nach eigenen Angaben Präsenz auf der bald startenden Fachmesse „The Tire Cologne“.

Wie das Unternehmen aus Ulm betont, werde man an den Messetagen vom 24. bis 26. Mai 2022 am Stand A-008 in Halle 7.1 auf dem Messegelände in Köln seine Lösungen für den Reifenhandel am Markt vorstellen. „Diese Veranstaltung ist der ideale Ort zum Netzwerken und ein Treffpunkt internationaler Branchenkenner. Die Messe bietet RSU und damit auch unserem B2B-Onlineportal [tyresystem.de](https://www.tyresystem.de) eine großartige Möglichkeit, sich mit unseren Geschäftspartnern persönlich auszutauschen.“, betont Simon Reichenecker, Geschäftsführer der RSU GmbH.

Bestehende wie auch neue Geschäftspartner sind dem Unternehmen zufolge herzlich eingeladen, am TyreSystem-Stand einen Stopp einzulegen, sich über die neuesten Funktionen der vergangenen Monate zu informieren und um einen Live-Eindruck über die Nutzerfreundlichkeit des B2B-Onlineportals zu erhalten.